

Seid nicht traurig; ich bin euch vorausgegangen.

Herzlich danken wir für die Zeichen der Anteilnahme, die wir beim Heimgang unserer geliebten und unvergesslichen

Gertrud Bernhard-Trachsel

empfangen durften.

Wir danken allen, die ihr freundschaftlich begegnet sind und ihr die letzte Ehre erwiesen haben. Wir danken auch für die tröstenden Worte, für das Anteilnehmende Mitgefühl sowie die grosszügigen Spenden. Besonders danken möchten wir den Nachbarn, Frau und Herrn Kobel, für ihre hilfreichen Einsätze, Frau Fankhauser für die freundschaftlichen Zuwendungen und Frau Fuchs für die spontanen Einladungen. Ebenso danken wir dem Pflegepersonal vom Alters- und Pflegeheim «Carpediem» für die liebevolle Pflege und den Spitex-Organisationen «Di Vita» und oberes Worblental für die jahrelange Begleitung, Herrn Dr. Gerber für die ärztliche Betreuung, ebenso dem Heimarzt, Herrn Dr. Eggenberger, für seine einfühlsame Unterstützung, Frau Pfarrerin Wenger für die beeindruckende Gestaltung der Abschiedsfeier sowie der Organistin für die schöne musikalische Umrahmung.

3075 Rüfenacht, im Advent 2015

Die Trauerfamilie